Sky startet Sky Store - Der neue und bequeme Weg, Filme kurz nach dem Kino zu kaufen und zu  leihen 
Sky Kunden können mit Sky Store die neuesten Filme direkt nach dem Kino kaufen und sofort ansehen – bis zu vier Wochen vor DVD-Start
Zusätzlich zur digitalen Fassung wird eine DVD oder Blu-ray direkt nach Hause geschickt – ohne Versandkosten
Exklusive Blockbuster wie „John Wick: Kapitel 2“ (19.6.), „T2 Trainspotting“, „Logan – The Wolverine“ (29.6.) und „Die Schöne und das Biest“ (28.7.) leihen oder kaufen und gleich auf dem Sky+ Receiver, im Web oder über App genießen
Unterföhring, 14. Juni 2017 – Mit dem Slogan „Sofort. Überall. Für immer.“ startet Sky am 19. Juni Sky Store in Deutschland und Österreich. Damit erweitert Sky das bisherige Pay-per-View-Angebot. Sky Store bietet Abonneten ein noch größeres Angebot an Filmen direkt nach dem Kino und das bereits bis zu vier Wochen vor DVD- oder Blu-ray-Start. Die Filme können sie damit nicht wie bisher nur leihen, sondern auch kaufen. Zusätzlich zur digitalen Version erhalten Abonnenten per Post automatisch wahlweise eine DVD oder Blu-ray direkt nach Hause geschickt, grundsätzlich ohne extra Versandkosten.
So können Sky Filmfans als erste exklusive Blockbuster wie „John Wick: Kapitel 2“ (19.6.), „T2 Trainspotting“, „Logan – The Wolverine“ (29.6.) und „Die Schöne und das Biest“ (28.7.) ansehen. Dabei können sie entscheiden, ob sie das direkt nach der Bestellung auf ihrem Sky+ Receiver machen, im Web oder über die eigene Sky Store App auf iOS- und Android-Smartphones und -Tablets. Nur wenige Tage darauf halten sie die dazugehörige DVD oder Blu-ray in ihren Händen.
Egal auf welchem Gerät der Film gestartet wurde, er kann auf dem jeweils anderen Gerät nahtlos weitergesehen und mit der App sogar zur Offline-Nutzung heruntergeladen werden. Sky Abonnenten haben mit Sky Store die Wahl, ob sie einen Film leihen (zuvor Sky Select) oder digital kaufen, sofort ansehen und innerhalb von wenigen Tagen den Film als DVD oder Blu-ray im Briefkasten haben. Darüber hinaus können Filmfans Blockbuster bereits parallel zum Kinostart vorbestellen und sofort ansehen, sobald der Film verfügbar ist.
Dr. Malte Probst, Senior Vice President Programming Operations & Transactional Business bei Sky Deutschland: „Sky Store ist die perfekte Möglichkeit, unseren Kunden eine noch größere Auswahl an Filmen direkt nach Kinoauswertung anzubieten. Sie können diese weiterhin leihen, nun aber auch kaufen, sofort ansehen und bekommen obendrein noch eine DVD oder Blu-ray versandkostenfrei nach Hause geliefert. Das ist ein einzigartiges Geschäftsmodell. Bei uns haben Kunden immer die Wahl, wie sie unsere Inhalte am liebsten sehen möchten. Zukünftig werden wir den Umfang von Sky Store auf über 1.000 Inhalte erhöhen.“
Sky Store ist auf dem Sky+ Receiver über die blaue Taste der Fernbedienung abrufbar, im Web unter www.skystore.de sowie als App in Apples App Store und im Google Play Store.
Mit den Sky Select Sporttickets sehen Kunden weiterhin Live-Events wie Fußball, WWE Pay-per-View-Events oder Boxen. Über die linearen Pay-per-View-Sender (Sky Select) können sie nach wie vor auch Filme zu festen Startzeiten bestellen und einmal anschauen.
Mehr Informationen zum Sky Store finden Kunden unter www.sky.de/skystore.
Sky Store Programmhighlights Juni & Juli:
„John Wick: Kapitel 2“ (19.6.)
„T2 Trainspotting“
„Logan – The Wolverine“ (29.6.)
„Die Schöne und das Biest“ (28.7.)
„Resident Evil: The Final Chapter“ (22.6.)
„Ghost in the Shell” (27.7.)
„Boss Baby” (27.7.)
„A Cure for Wellness” (27.7.)
„Manchester by the Sea”
„Life” (23.7.)
„Mein Blind Date mit dem Leben“ (27.6.)
„Die Frau im Mond – Erinnerung an die Liebe“ (6.7.)
„Power Rangers“ (24.7.)
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Über Sky Deutschland:
Mit über 4,9 Millionen Kunden und einem Jahresumsatz von 2 Milliarden Euro gehört Sky in Deutschland und Österreich zu den führenden Entertainment-Unternehmen. Das Programmangebot besteht aus Live-Sport, Spielfilmen, Serien, Kinderprogrammen und Dokumentationen. Sky Deutschland mit Hauptsitz in Unterföhring bei München ist Teil von Europas führender Unterhaltungsgruppe Sky plc. Mehr als 22 Millionen Kunden in fünf Ländern sehen die exklusiven Programme von Sky, wann immer und wo immer sie wollen (Stand: 31.03.2017).
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Sky launches Sky Store – The new and convenient way of buying and rentingto buy and rent movies shortly after the cinema release 	Comment by Emily Pickerill: I would say after „release in theaters“.
Sky Store enables customers to buy and instantly watch the latest movies as soon as they are released in the cinemas -  up to 4 weeks before the DVD release
Those who buy a digital version of a movie will aditionally receive a physical copy either as DVD, or Blu-ray Disc in the post  mail  - free of shipping charges
Rent or buy exclusive blockbusters like „John Wick: Chapter 2“ (19.6.),  „T2 Trainspotting“,  „Logan – The Wolverine“ (29.6.), and „Beauty and the Beast“ (28.7.) and instantly enjoy via Sky+ box, online, or via Sky app. 
Unterföhring, 14. June 2017 – With the slogan “ „Instantly. Everywhere. For ever.“ .” Sky launches Sky Store  on 19. June in Germany and Austria. With this launch, Sky extends its current  pay-per-view portfolio. Sky Store offers an even wider variety of titles available instantly after the cinema release and up to 4 weeks before the DVD and BD release  to connected Sky customers. Now, not only can movies can not only be rented but also bought. In addition to the digital version, a physical copy either as DVD, or Blue-ray Disc will be delivered directly to  their customers’ homes, always free of shipping charges.  
This enables Sky movie fans to be the first to watch exclusive blockbusters  like „John Wick: Chapter  2“ (19.6.), „T2 Trainspotting“, „Logan – The Wolverine“ (29.6.) and “Beauty and the Beast“ (28.7.). They Customers can decide whether they want to watch the movie instantly after ordering it on their Sky+ box, online, on their tablets or mobile phones via Sky Store app for iOS and Android.  Only a few days later, they will hold a copy of the movie in their hands, either as DVD, or as a Blue-ray Disc in their hands. 
Regardless of the device the customer started watchingfirst used to watch the movie, it with it  can be continued playing  restarted on any other device and even be downloaded in the App to be watched offline. With Sky Store, connected customers  can choose whether they want to rent the movie (previously  Sky Select) or purchase it as a digital asset, watch it instantly and receive a physival copy of it on DVD or Blue-ray Disc within a few days  in the postmail. Furthermore, movie fans can pre-order blcokbusters on  with the day of the cinema release and watch it instantly after it is available. 
Dr. Malte Probst, Senior Vice President Programming Operations & Transactional Business at Sky Deutschland: “„Sky Store is the perfect way of offering an even wider range of movies right after the cinema release.  The movies can still be rented, but from now on they can also be purchased, instantly watched, and on top of that, customers will receive a copy as DVD or Blu-ray Disc sent to their homes free of shipping costs. This is a unique business modell. Our customers always have always the option to choose how they prefer our content to be played. In the future, the extent of Sky Store content will in increased to over will be lifted to over 1,000 contentsitems.” 
Sky Store is available for  the Sky+ box by pressing the blue button on the remote, online via www.skystore.de as well as application download in the  Apple App Store and in the Google Play Store.
With  Sky Select Sport tickets, customers can further continue to see watch live-events like football games, WWE Pay-per-View-Events, or boxing. Via the  linear  Pay-per-View-Channels (Sky Select), movies can still be ordered at fixed starting dates and watched one time. 
You will find more information about Sky Store here:  www.sky.de/skystore.
Sky Store programme highlights in June & July:
„John Wick: Chapter 2“ (19.6.)	Comment by Emily Pickerill: Generally accepted style guide rules in English recommend italicizing film titles, without quotation marks. If you do want to use quotation marks for whatever reason, just make sure they are switched around the English way!
„T2 Trainspotting“
„Logan – The Wolverine“ (29.6.)
„Beauty and the Beast“ (28.7.)
„Resident Evil: The Final Chapter“ (22.6.)
„Ghost in the Shell” (27.7.)
„Boss Baby” (27.7.)
„A Cure for Wellness” (27.7.)
„Manchester by the Sea”
„Life” (23.7.)
„Mein Blind Date mit dem Leben“ (27.6.)
„Die Frau im Mond – Erinnerung an die Liebe“ (6.7.)
„Power Rangers“ (24.7.)
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About Sky Germany:
Sky is the leading entertainment company in Germany and Austria with more than 4.9 million customers  and an annual turnover  of 2 billion Euro. The programme broadcasted consists of live sports, movies, series, children programmes and documentaries. Sky Germany with headquarters in Unterföhring near Munich is part of Europe´s leading entertainment group Sky plc. More than 22 million people in five countries watch the exclusive programmes of Sky, whenever and wherever they want. (Cited: 31.03.2017).
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